
 

 

 １１月に入って急激に冷え込み、武義高校にも

いよいよ冬が来たと実感しています。私たちはこ

れまで通り感染症対策を徹底しながら、進路実現

に向けて学業に励んでいます。季節柄、皆さんも

体調には気を付けてお過ごしください。 

 

 

１，２年生が進路について考えるため、進路ガ

イダンスが行われました。自分が将来就きたい職

業や興味のある進路先の話を聞くことができま

した。３年生になれば受験があり、最終的には自

分の進路を一つに絞らなければいけません。一つ

に絞るためにこのような時間を使って自分の一

番やりたいこと、自分に合った大学や職業につい

て考えることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学３年生向けにビジネス情報科の１日体

験入学を実施しました。中学生に対して、ビジ

ネス情報科で学ぶ「商業」とは何かを知っても

らうために、商業科の先生方や高校３年生の先

輩が優しく丁寧に教えました。４つの授業を体

験する中で、少しでもビジネス情報科に興味を

もってもらえたら嬉しいです！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 14 日（日）に第 35 回岐阜県中濃・東

濃地区インターアクト協議会が行われました。 

今回は武義高校インターアクト部がホスト校と

して運営準備や司会進行を行い、6校のインター

アクトクラブがそれぞれの活動を報告しあいま

した。 

 

 

 

 

 

会の中では、それぞれ学校の紹介や、その学校

が行った活動、そしてこれから先への課題などを

発表しあいました。 

他の学校の報告を聞き、自分たちの活動に取り

入れることができるような活動内容もあり、得る

ものの多い有意義な会になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

17 の人権問題の中から 1 人１つ選び、４，5

人のグループで自分が選んだ人権問題について

プレゼンをしました。自分とは違う意見や考え方

もあり、今まで以上に人権について考えることが

できました。人権問題に対して高校生の私たちに

も今からできることはあります。1人 1人が人権

問題について考えたことで、家族、地域の人、ク

ラスメイトを大切にできるようになれたらいい

と思います。 

 

 

 

岐阜県立武義高等学校

広 報 委 員 会 発 行

2021 年 度 11 月 号

１.1１月号の広報委員です！ 

２．１・２年合同進路ガイダンス 

３．一日体験入学がありました！ 

４．インターアクト協議会に参加しました！ 

５．人権 LHR がありました！ 



 

 

男子バレーボール部 

  

 第７４回全日本バレーボール高等学校選手権

大会 岐阜県代表決定戦 

 

 令和３年１０月３１日（日）於：大垣商業高校 

 

 結果 ベスト１６ 

 

１回戦  武義 ２ － ０ 多治見西 

（２５－１２ ２５－１５） 

 

 ２回戦  武義 ２ － ０ 羽島北 

（２６－２４ ２５－２０） 

 

 ３回戦  武義 ０ － ２ 大垣商 

（１１－２５ ２１－２５）  

 

 ※新チームのデビュー戦で硬さやリズムの悪

さが目立ったが、試合を重ねるごとにチームに一

体感が出てきた。特にシードチームである大垣商

業高戦の第２セットは終盤までもつれる展開と

なり、自分たちが今後、県大会ベスト８以上を目

指す上でどのような努力をしていくべきかを見

出すことができる有意義な大会となった。 

 

 今後も男子バレー部から目が離せませんね！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

科学部 

 

2021 年 11月 3 日（水）開催 

岐阜県高文連主催 令和 3 年度 第 30 回 自

然科学系部活動研究発表・交流会 

 

審査員特別賞  研究テーマ「虹色ザリガニ

project ～アメリカザリガニの体色変化の研究」 

1 年 1 組 若山耀  1 年 5 組 鵜飼菜名、堀部樹莉 

 

同テーマで、第 65回 岐阜県児童科学作品展に

て、入選 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1 年生ながら良い研究が出来ましたね！ 

 今後も頑張ってください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月号へ続く・・・ 

５．部活動 


